

Formar alianzas con actores estratégicos del gobierno y promover la participación ciudadana en espacios públicos, son los principales retos que enfrenta la sociedad civil en 2012, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 4 al 16 de enero se les preguntó, ¿cuál es el principal reto que enfrenta la sociedad civil en 2012? El 27.6 por ciento de los votantes opinaron que el reto más importante es formar alianzas con actores estratégicos del gobierno, mientras que el mismo porcentaje de usuarios consideró que promover la participación ciudadana en los espacios públicos es el principal desafío que enfrenta la sociedad civil en este año.

Los resultados completos de la encuesta son:

